
モニターさんの声を生産者に読んでいただいたところ、 生産者のみなさんからも

メッセージが届きました。 生産者ごとのモニター評価もあわせてご紹介します。

多くのモニターさんから美味しいと言っていただき有難うございます。

皆さまのお声を直接聞く事が出来ることこそが、励みになります。多く

の質問・ご意見これからもよろしくお願いいたします。

そんな中葉に白い顆粒は何ですか？の質問におこたえいたします。以前

は硝酸が多く含まれるとも言われていましたが、２００４年農水省の研

究報告に「顆粒は体内から水分と共に分泌される人間の汗のようなも

の、硝酸はかなり微量で食べて害のあるものではありません。」との報

告がありました。

ほうれん草のサイズが大きい、小さいものが来たとのご意見がありまし

た。本当に申し訳ありません。例えば一般的に市場に流通するものは、

手ごろなサイズに生育した時に販売できます。生協の生産者は数ヶ月後まで見通しを立て段階的に、丁度良い

サイズを出していけるよう逆算して種まきします。その為急激な気候の変化、予測以上の雨と高温が続いて暖

かくなる、反対に低温が続いたなどで、急成長したほうれん草が出たり、小さなものでも出荷せざるを得なか

ったりと、天候に大きく影響を受けます。その為いくつもの産地で協力し合い問題解決策を毎年進めています

が、近年特に環境の異変は深刻化しています。私達は自然界の美しい空気、美しい水、豊かな大地のおかげで

農作物を作らせていただいています。だからこそ、年々人間の無力さ、自然の偉

大さを強く思い知らされています。豊かな水や大地を農薬・化学物質で汚しては

いけない。美しい空気を次の世代に伝えたいと、日々考えています。これからも

自然界の恵みをたくさん頂き美味しく育った野菜を皆さまにお届けできる様努力

していきます。食べる立場の皆様にも、ご理解とご協力を宜しくお願いします。

       　　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　中村グループ　中村

52号
ほうれん草の評価

見かけ

味

4.9 点

5 点

良いご感想ばかりで、嬉しく思います。ア

クやえぐみが少なく、さっと湯がいただけ

で甘くて美味しく食べられます。これから

も組合員さんに喜ばれるような野菜を作っ

てまいります。

       　　　　　　　　  　　         綾菜会
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4.8 点

5 点

生産者の北野さん

堆肥や有機質肥料等を使用して土作りを行っています。昨年からの寒波で

生育が遅れていますが出荷が途切れない様に播種を少しずつずらしながら

作付しています。寒い時期のほうれん草は

根元の赤い部分まで甘みが有って美味しい

のでこれからもいろんな食材に利用してた

くさん食べて下さい。

　         　　　　　　　多久愛菜会　村上

52号
ほうれん草の評価

見かけ

味

5 点

5 点

生産者の中原さん

たくさんのご意見ありがとうございます。根元の部分の美味しさに気付い

てもらえてよかったです。私達はアクやエグミを少なくさせるよう、与え

る有機質肥料の量を極力抑えています。そ

れが美味しさの評価につながったのかなと

思います。今後ともがんばって美味しいほ

うれん草を作っていきます。

       　　　　　  いわみ野菜クラブ　岡本
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生産者の三浦さん

生産者の中村さん


